

„Voderholzer war der Wunschkandidat von Müller“ - „Wir sind Kirche“

Neuer Bischof: „Kenntnisreicher Theologe“, „wundervoller Mensch“, „schöner Mann“

Die Laienorganisation "Wir sind Kirche" mit Vorsitzender Sigrid Grabmeier: "Wir brauchen einen Bischof, der sich für die Menschen einsetzt, aber nicht über sie hinweg! Die Erwartungen des Kirchenvolks an den neuen Bischof sind hoch. An oberster Stelle steht, dass er ein Gespür für die Basis hat, für die Anliegen und Sorgen der Menschen im Bistum und insbesondere für die, die sich in ihren Gemeinden engagieren. (...) Der Gesprächsprozess der deutschen Bischofskonferenz ist bisher an Regensburg nahezu spurlos vorübergegangen, da weder der bisherige Bischof ein nennenswertes Engagement für nötig gehalten hat noch die von ihm eingesetzten diözesanen Räte besondere Anstrengungen entwickelt hatten. Es ist zu hoffen, dass der neue Bischof bereit ist, Versäumtes nachzuholen und den Dialog auch zwischen Kirchenvolk und Diözesanleitung auf Bistumsebene und in den Pfarrgemeinden fruchtbar werden zu lassen. Dabei sollten die Gremien, wie sie vor der sogenannten Rätereform 2005 bestanden hatten, im Zuge eines diözesanen Dialogs wieder eingeführt werden. (...)

<http://www.idowa.de/home/artikel/2012/12/07/voderholzer-war-der-wunschkandidat-von-mueller-wir-sind-kirche.html>

Zuletzt geändert am 09.12.2012